



JUEVES 04 DE MAYO | HORA 4:30 PM
AUDITORIO CEPS UNI

Continuando con el Ciclo de Conferencias “Eduardo de Habich”, este jueves 4 de mayo se desarrollará la Conferencia Magistral “Habilidades blandas y formación humanista para futuros ingenieros” a cargo de la Lic. Viviana Gómez Espinoza, Docente de nuestra Universidad.

La importancia de abordar estos temas tiene como fundamento en la formación universitaria de los ingenieros, que requiere el país, debe comprender una formación sólida en los diferentes aspectos técnicos de sus especialidades.

El ingeniero del futuro debe estar dotado de los conocimientos que potencien su carrera como profesional y ciudadano con una visión integral de los diferentes aspectos de la realidad de su entorno social y profesional.

Estos aspectos de carácter cognitivos constituyen una condición necesaria en la formación universitaria de todo ingeniero, pero no suficiente.

Es imprescindible que los futuros profesionales ingenieros estén dotados de capacidades, aptitudes y valores, que les permitan interactuar con diferentes actores sociales y profesionales y así conducir, liderar, trabajar en equipo y poder comunicar de manera asertiva en los diferentes ámbitos de su desempeño profesional y social, sobre todo, que esté dispuesto a contribuir con el desarrollo del país.

EXPOSITORA



Lic. Viviana Gómez Espinoza.
Docente UNI